

SCENE 4 市内の企業で働こう！ さんようおのだ就職フェア

おのだサンパークで、3月17日、求職者や今春卒業予定の学生を対象に、さんようおのだ就職フェアを開催しました。午前の部、午後の部合わせて、市内の企業29社がブースを設け、担当者が業務内容や福利厚生などについて説明。来場者は熱心に耳を傾け、自分に合う企業を探していました。



SCENE 6 世代を超えて交流 市ふるさとカローリング大会

市民体育館で、3月21日、市ふるさとカローリング大会が開催されました。市内12校区のふるさとづくり協議会および6中学校から70チーム209人が参加。世代を超えて誰もが楽しめるスポーツ「カローリング」。老若男女が交流し、笑顔でふれあう姿があちこちで見られました。



SCENE 5 県知事賞 市内初受賞 赤崎セーフティネットワーク

県消防表彰の自主防災組織部門で、県知事賞を市内で初めて受賞された赤崎セーフティネットワークが3月19日、市役所で藤田市長に受賞を報告しました。大本軍会長(写真右から2番目)は「今後も防災・防犯活動を続け、地域が一体となって安心安全な地域づくりに努めたい」と話しました。



江汐公園の草花を説明する自然観察指導員

SCENE 7 椿まつり in Ejio 早春のふれあいを求めて

江汐公園で、「椿まつり in Ejio」が3月21日に開催。バザーや苗木の抽選会などが催され、多くの人でにぎわいました。「花と緑を語ろう会」では、自然観察指導員から説明を聞きながら園内を散策。参加者は園内に咲く草花や木の芽などを観察し、早春の自然を満喫していました。